

ABSTRAK

Bunga Safitri. 2023. *Pengaruh Premi dan Kualitas Penjaminan Produk Kredit Usaha Rakyat (KUR) Terhadap Keputusan Menjadi Peserta di PT. Asuransi Jiwa Syariah Al-Amin Cabang Kota Banjarmasin.* Skripsi, Program Studi Asuransi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Muhammad Rizali, SH.I,M.H.

Kata Kunci : Premi, Kualitas Penjaminan Produk dan Keputusan Menjadi Peserta

Penelitian ini dilatarbelakangi masalah masih minimnya pengetahuan dan manfaat menggunakan asuransi syariah sehingga jumlah peserta pada PT. Asuransi Jiwa Syariah Al-Amin Banjarmasin dari tahun ketahun menurun, dan bagaimana pengaruh premi dan kualitas penjaminan produk kredit usaha rakyat terhadap keputusan menjadi peserta di PT. Asuransi Jiwa Syariah Al-Amin Banjarmasin. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui variabel pengaruh premi dan kualitas penjaminan produk kredit usaha rakyat (KUR) berpengaruh secara parsial dan simultan terhadap keputusan menjadi peserta di PT. Asuransi Jiwa Syariah Al-Amin Cabang Kota Banjarmasin.

Penelitian Ini menggunakan metode kuantitatif. Teknik yang digunakan adalah *probability sampling* dan teknik pengambilan sampel menggunakan metode *simple random sampling* menggunakan teknis analisis regresi berganda dengan bantuan SPSS versi 23.

Hasil penelitian: 1) Pengaruh Premi dan Kualitas Penjaminan Produk Kredit Usaha Rakyat (KUR) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Keputusan Menjadi Peserta di PT. Asuransi Jiwa Syariah Al-Amin Cabang Kota Banjarmasin. Hal tersebut dibuktikan dengan nilai Pengaruh Premi mempunyai nilai probabilitas $0,008 < 0,05$ (Signifikan) dan nilai t_{hitung} pengaruh premi sebesar $2,689 > 1,661 t_{tabel}$ sedangkan Kualitas Penjaminan Produk Kur mempunyai nilai probabilitas $0,000 < 0,05$ (signifikan) dan untuk nilai t_{hitung} kualitas penjaminan produk kur $4,788 > 1,661 t_{tabel}$ 2) Pengaruh Premi dan Kualitas Penjaminan Produk Kur berpengaruh signifikan terhadap keputusan menjadi peserta di PT. Asuransi Jiwa Syariah Al-Amin Cabang Kota Banjarmasin, dengan nilai $F_{hitung} = 186.818$ dan $F_{tabel} = 3.09$ dan nilai sig. sebesar $0,000 < 0,05$.